
Награждение Золотых выпускников 2024

2 июля состоялась Церемония награждения Золотых выпускников Политеха у
памятника Петру Великому

 

Заслуженные звания выдающихся выпускников получили сразу 6 студентов: Полина
Карнаухова, Александр Герасимов, Алексей Гурьев, Алексей Ковриженко, Григорий
Мамонтов и Артём Николаев. В этом году Институт энергетики занял второе место по
количеству круглых отличников, чему был приятно удивлён ректор СПбПУ, Андрей
Рудской.

Открывая церемонию награждения, ректор СПбПУ Андрей Рудской пожелал
виновникам торжества не останавливаться в развитии: «Вы часто проходили по
галерее выдающихся политехников в Главном здании, которыми гордится не только
Политехнический университет, не только Санкт-Петербург, не только Россия, но и весь
мир. И мне бы очень хотелось, чтобы кто-то из вас, лет через сто, занял почётное место
в этой аллее наших апостолов. Желаю вам этого от всей души. Ну а сегодня мне
хотелось бы сказать только одно: гордимся! Для нас большая честь сегодня



приветствовать вас»

Виктор Барсков, директор Института энергетики, также вручал памятные подарки и
золотые медали нашим выпускникам.

- Мы впервые выпускаем столько медалистов, и для нас эти ребята – это показатель
качества нашего образования. А также, это подчёркивает, что энергетика важна, что
энергетика – это будущее, и мы искренне рады за наших выпускников, мы ими
гордимся! Сегодня такой значимый день для нас, потому что эти ребята – наш мостик в
будущее, ведь сейчас идёт процесс обновления кадров, омоложения энергетики.
Задан вектор на развитие науки, и энергетика, в особенности, стоит отдельным
приоритетным направлением для государства. Без энергетики невозможно ни
развития промышленности, ни развития науки. Поэтому для нас «золотые» выпускники
– знаковый этап развития нашего института.

Что для тебя значит эта медаль?

Полина Карнаухова: «Наверно, вижу это как результат моего труда,
целеустремленности, бессонных ночей, усилий. Вообще в целом любых сил, которые
мы в это вложили. Это признание, это гордость, это успех»



Какой самый запоминающий момент за время обучения в Политехе?

Алексей Гурьев: «Когда происходило распределение на 3-м курсе, потому что именно
тогда нам показало компетенции тех преподавателей, который будут нас вести в
дальнейшем. Политех – это вуз с историей, не только в стенах белого здания, но и в
лицах. Моменты, которые всегда буду помнить – это те, в которых происходило
знакомство с нашими преподавателями»



Какие у тебя планы на будущее?

Алексей Ковриженко: «Чем именно я буду заниматься – сейчас сказать не могу, но я
чувствую, какое направление мне ближе. Я попробовал разные направления, разные
кафедры: учился на метрологии в колледже, учился на сетях, на автоматике,
почувствовал интерес к программированию на стыке с энергетикой. Применил свои
навыки в магистерской диссертации. Думаю, продолжать развиваться в этом
направлении, не останавливаться и желаю всем того же»



Григорий Мамонтов и Артём Николаев не смогли присутствовать на торжественной
церемонии, но мы сможем отметить их успехи на первом заседании Учёного совета ИЭ
в сентябре!


